

Aus den Bezirken

Aktuelles aus den Regionalteilen

WEIZ



Das HTL-Team:
Andrea Windisch, Markus Rauber, Manuel Schaumberger, Thomas Baumkircher mit Inmoov

TEUBL-LAFER

Ein Roboter, der „denkt“ und spielt

Weizer Schüler rittern um RoboCup-WM-Teilnahme.

Zwölf Staatsmeistertitel und fünf Weltmeistertitel bei RoboCups hat die HTL Weiz schon in der Tasche und auch heuer rechnet man sich Chancen auf einen Titel aus – und zwar beim RoboCupJunior Austrian Open heute in Weiz.

Ein vierköpfiges Team der

HTL hat einen Roboter entwickelt, der auf der Bühne mit ihnen Schere-Stein-Papier spielen kann. Was einfach klingt, ist im Zusammenspiel außerordentlich kompliziert.

Als Lohn winkt die Teilnahme an der Weltmeisterschaft im Juli in Bangkok.